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惣開校区まちづくり懇談会 開催結果報告書 

 

開催日時   令和２年８月７日㈮ 19時～19時 45分 

場所     惣開公民館  

司会・進行  藤原惣開校区連合自治会長  

参加者数   男２８人    女１０人   合計３８人  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．市の重点事業に関する説明 

【質疑応答】 

Ｑ．ニトリ付近の四差路は、出退勤時かなり渋滞するため改善できないか。 

Ａ．県道のため、再度現場を確認し、県と相談します。 

 

Ｑ．コロナ支援策の内、オンライン学習授業の具体的内容を教えてほしい。 

Ａ-1．小・中各授業の１年間分の講義の番組を作り、オンライン等で視聴出来るよう準備し

ている。また、DVDに保存し貸出しにも対応する。 

Ａ-2．７月末までに協力できる教員を募り、夏休み中にケーブルテレビに依頼して撮影しま

す。コロナ第２波への備えとして間に合わせたい。 

 

Ｑ． ICT事業の生徒へのタブレットの配布とオンライン学習授業は別物か。 

Ａ．コロナに関連する支援とは別のであり、今年度中には１人１台タブレットを配布す 

る予定である。 

 

Ｑ．あかがねポイントの有効期限はいつまでか。 

Ａ-1．期限は特に設けていない。 
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Ａ-2．長く使えるようにしたい。是非皆さんに使ってほしい。 

 

Ｑ．新居浜市の大型河川氾濫の対応計画は。 

Ａ．東川は川幅が狭く急に水嵩が増し氾濫の危険があるため、県へ改修を要望している。

県が国に整備方針を聞いて改修計画を立てるには５年程度かかるため、金栄橋と金子橋付

近など、県の単独工事でできないか要望している。  

    

２．その他 …なし 

 

【市長まとめ】 

◎交差点の交通渋滞の件をはじめ河川整備等、出た質問については警察もしくは県とも相

談・要望したい。 


